

ARCHIV

Archivsuche > > Suchergebnis

Donnerstag, 21. Februar 2008 | Leserbriefe

Drucken | Versenden | Kommentieren | Leserbrief

Mehr Sachlichkeit bitte!

Leserbrief: «Weltfremd», 9.2.08

Der Lehrer und Verfasser des Leserbriefs soll doch bitte sachlich argumentieren, warum er meint, dass auch Kinder ohne Deutschkenntnisse und ohne Integration in normale Schulklassen kommen sollen und warum nicht gleiche Rechte und Pflichten für alle Schülerinnen und Schüler gelten sollen. Argumente nennt er keine und es gibt wohl auch keine. Stattdessen hackt er mit Stammtisch-Argumenten auf Lukas Reimann, dem Initianten der Lösungsvorschläge, herum. Als Mutter habe ich selber miterlebt, wie das Niveau durch schlechtintegrierte Ausländerkinder gedrückt wird. Zudem nützt es ja auch ausländischen Kindern, wenn sie zuerst in Spezialklassen auf die normale Schule vorbereitet werden. Ich bin dankbar, dass sich endlich ein Politiker der grossen Probleme an den Schulen annimmt.

Madeleine Weber Toggenburgerstr. 65, 9500 Wil

© 1997–2008 St.Galler Tagblatt – eine Publikation der Tagblatt Medien
